

豊かな人間性を育む

福祉科

定員 40名

福祉に関する専門を学び、
将来の福祉のプロ・リーダーの育成を目指します。



目標

- ・社会福祉に関する基礎的・基本的な知識と技術を総合的・体験的に取得する。
- ・福祉従事者として心温かい人間性を身に付ける。
- ・介護福祉士国家試験受験資格を取得し、国家試験に合格する。

1年

熊谷 碧さん

(新田中卒業)



私の将来の夢は作業療法士になることです。その夢を叶るために、福祉のことを基礎から学ぼうと思い(新)妻高校の福祉科に進学することを決めました。

福祉科では通常の授業に加え、福祉専門科目の授業もあります。授業では主にこころとからだを理解するための勉強や福祉の基礎の事を勉強しています。授業はとっても分かりやすく、丁寧に教えてくださるのでとても楽しいです。

また、クラスの雰囲気はとても明るく毎日の学校生活がとても充実しています。部活動では私は女子ソフトテニス部に所属しているのですが先輩方がとてもやさしくアドバイスもしっかりしてくれます。みなさん、私たちと一緒に(新)妻高校福祉科で学びませんか。

月	火	水	木	金
1 国語総合	世界史 A	数学 I	コミュニケーション 英語 I	生活支援技術
2 こころとからだの理解	介護福祉基礎	体育	国語総合	生活支援技術
3 数学 I	書道 I	国語総合	科学と人間生活	福祉情報活用
4 社会福祉基礎	書道 I	コミュニケーション ジャーナル 英語 I	数学 I	福祉情報活用
5 保健	国語総合	科学と人間生活	社会福祉基礎	体育
6 介護実習	体育	こころとからだの理解	介護福祉基礎	コミュニケーション 英語 I
7 LHR	世界史 A	介護総合演習		

2年

橋本 海斗さん

(高鍋西中卒業)



私は、介護福祉士の仕事を見る機会があつて将来は介護福祉士か福祉に携わる仕事に就きたいと思い(新)妻高校の福祉科に入学しました。

入学してすぐは福祉に関する知識や技術もなく勉強や実習が大変だと思っていて確かに大変なこともありましたがその中で楽しいこともあります。何より高校のうちから実習をして実際に介護をすることができるところが有意義だと思います。

介護福祉士国家試験合格という最終目標など頑張ろうと思えるきっかけはたくさんあります。中学生の皆さん、もし福祉に興味がある人がいたら是非私たちと一緒に福祉について学んでみませんか。

月	火	水	木	金
1 介護福祉基礎	現代文 B	生活支援技術	数学 I	現代社会
2 こころとからだの理解	現代社会	生活支援技術	現代文 B	社会福祉基礎
3 生活支援技術	介護福祉基礎	介護過程	体育	数学 I
4 体育	コミュニケーション ジャーナル 英語 II	介護過程	生活支援技術	コミュニケーション ジャーナル 英語 II
5 社会福祉基礎	コミュニケーション 技術	コミュニケーション 技術	介護福祉基礎	介護実習
6 現代文 B	こころとからだの理解	保健	こころとからだの理解	こころとからだの理解
7 LHR	コミュニケーション 英語 II	コミュニケーション 英語 II	介護総合演習	



3年間の流れ

3年間で
計51日の
施設実習

1年次

2年次

3年次

・福祉の基礎を学ぶ授業が週12時間　・年間13日の施設実習

・1年生での学びをさらに発展させるための専門授業が週19時間
・年間19日の施設実習

・1、2年生での学びをさらに発展・深化させるための専門授業が週12時間
・年間19日の施設実習
・1月介護福祉士国家試験受験

H30年度妻高等学校
介護福祉士国家試験合格率

96.4%

進学・就職

どんなことを勉強するの？

◎社会福祉基礎

社会福祉に関する基礎的な学習をします。現代社会における社会福祉の意義や役割を理解し、「福祉のこころ」を身につけることにより、支援が必要な子どもたち、高齢者や障がい者、あるいは生活に困っている人たちに接する態度と支援を確かなものにすることができます。

◎こころとからだの理解

介護を必要としている人を理解し援助できるよう「こころ」と「からだ」の両面について学習します。基本的なこころのしくみ、からだのしくみについて学んだ上で、さらに、身支度・移動・食事などといった介護場面でのこころとからだについても学習します。

◎生活支援技術

利用者様一人一人にあった介護が提供できるよう、介護の専門的知識及び技術について学習します。校内実習では、介護者役・利用者役に分かれて実習を行い、根拠に基づいた支援を考えながら学びを深めています。

◎介護実習

福祉に関する知識と技術を統合し、多様な介護の場における実習を行い、高齢者への介護活動を実践します。また、介護の場において、利用者一人一人の生活や個性を尊重し、介護従事者の役割を理解します。1年次13日間、2年次19日間、3年次19日間の実習を行います。



実習前に行われる
宣誓式の様子

私は、福祉に興味があつたこと、将来人の役に立つ仕事に就きたいという思いから(新)妻高校の福祉科に入学しました。

福祉科では、施設実習に行きますが、実際に利用者の方々と関わることで、援助の楽しさや難しさなど様々なことを学べ、自分自身の成長につなげることができます。

また、福祉科は3学年での交流もありとても仲が良く明るい学科です。目標である介護福祉士国家試験の全員合格に向けて、日々先生方のご指導のもと勉学に励んでいます。部活動では、吹奏楽部に所属していますが、勉強との両立もすることができます。私たちと一緒に(新)妻高校で福祉について学んでみませんか。

2年

福本 菜帆さん

(妻中卒業)

